

# KABAR TERBARU

## Gedung Labkesda Ramah Lingkungan Nyaman bagi Tenaga Medis dan Masyarakat Pangandaran

Anton Atong Sugandhi - [PANGANDARAN.KABARTERBARU.CO.ID](http://PANGANDARAN.KABARTERBARU.CO.ID)

Jan 6, 2025 - 13:23



PANGANDARAN JAWA BARAT - Gedung Labkesda ini dirancang ramah lingkungan dan memenuhi standar kesehatan nasional yaitu untuk menciptakan lingkungan yang nyaman bagi tenaga medis dan masyarakat.

Demikian disampaikan Bupati Pangandaran H Jeje Wiradinata dalam pidato

sambutannya dalam acara  
Peresmian Gedung Baru UPTD Laboratorium Kesehatan Daerah Kabupaten  
Pangandaran Jln. Merdeka No. 113 Pangandaran,  
Senin (6/01/2025) .

Acara ini dihadiri oleh Bupati Jeje Wiradinata, Bupati terpilih Citra Pitriyami, Ketua dan Wakil Ketua DPRD Pangandaran, para Asisten Daerah, Kepala Dinas Kesehatan, serta berbagai perwakilan instansi terkait.

Dikatakan Jeje bahwa Gedung Labkesda ini memiliki Fasilitas Ramah Lingkungan yang dilengkapi dengan fasilitas modern seperti:

1. Laboratorium mikrobiologi
- 2.aboratorium biokimia klinis
3. Ruang sterilisasi ditambah fasilitas pendukung lainnya.

Kedepannya saya berharap agar fasilitas ini mendukung diagnosa yang cepat dan akurat, meningkatkan efektivitas program kesehatan masyarakat, serta membantu deteksi dini berbagai penyakit.

Selain itu, fasilitas ini juga dapat digunakan untuk pengawasan kualitas air dan makanan "katanya".

Menurut Jeje,  
dengan adanya gedung baru UPTD Labkesda ini diharapkan bisa menjadi pusat rujukan kesehatan yang lebih handal, memberikan dampak positif serta meningkatkan kualitas layanan kesehatan bagi masyarakat.

Jadi, dengan dibangunnya Labkesda ini menunjukkan keseriusan pemerintah dalam menyediakan layanan kesehatan yang berkualitas, modern, dan inklusif untuk seluruh masyarakat Kabupaten Pangandaran "ujarnya".

Acara Peresmian Labkesda ini ditandai dengan pengguntingan pita, penandatanganan prasasti, dan kunjungan ke fasilitas gedung untuk melihat langsung kelengkapan yang tersedia.(Zesycka M)